

An alle Vertreter
der österreichischen Berufsjägerschaften

Waidhofen/Ybbs, am 20. Jänner 2016

ACHTUNG:

- 1) **Einjährige Schulausbildung der Forstfachschule
im kommenden Schuljahr 2016/17 zum allerletzten Mal**
- 2) **Ankündigung „Informationstag“**

Geschätzte KollegInnen, ein kräftiges Weidmannsheil von Seiten der Forstfachschule!

Mit großem Bedauern müssen wir Euch in Kenntnis setzen, dass das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft uns soeben mitteilte, dass das Forstgesetz nicht zeitgerecht geändert werden konnte und nunmehr der Startzeitpunkt des neuen, zweijährigen kompetenzorientierten Ausbildungsmodus auf das Schuljahr 2017/18 verschoben wurde.

Aus diesem Grund wird die Forstfachschule Waidhofen/Y. im kommenden Schuljahr 2016/17 weiterhin die bewährte, einjährige Ausbildung anbieten.

Der diesjährige **„INFORMATIONSTAG“** findet am Samstag, den **20. Februar 2016** von **9:00 Uhr bis 13:00 Uhr** statt (= Anmeldeschluss).

Als Schulleiter der Forstfachschule bitte ich Euch um Verständnis und bitte höflichst um Veröffentlichung der beiliegenden Ankündigung und der Weitergabe dieser Information an interessierte BerufsjägeranwärterInnen!

Weidmannsheil,



Prof. DI Klaus Schachenhofer

Beilage: Plakat

